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Premesso:
che l’eccezionale siccità e gli innumerevoli incendi che hanno  interessato  il territorio

regionale dalla primavera scorsa  hanno  influito in maniera negativa sulle popolazioni di
uccelli sia stanziali che migratori;

che gli animali sono   costretti a concentrarsi nei luoghi  dove rimane una possibilità di
abbeverata oppure, per gli acquatici, di trovare cibo e rifugio, diventando, quindi, facilissi-
me prede per i cacciatori;

che consentire  in queste condizioni  la caccia a questi animali stremati e assetati
potrebbe comportare una pesante ripercussione sulla dinamica delle loro popolazioni locali
o in transito migratorio, con gravi ripercussioni;

Considerato che è stata inoltrata dall'Istituto Superiore per la Protezione e la Ricerca
Ambientale (Ispra) una circolare che delinea le limitazioni dell'attività venatoria in relazione
alla situazione climatica esistente;

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere se intenda emettere un provvedi-
mento d’urgenza atto a posticipare l’apertura della stagione venatoria a causa della
gravissima situazione ambientale dovuta a incendi e alla siccità eccezionale di questi ultimi
mesi


